

Schlierbach, 2. Dezember 2025

Medienmitteilung

Schule Schlierbach – Kündigung Schulleiterin per Ende Schuljahr 2025/2026

Schulleiterin Sarah Trüssel hat ihre Kündigung per Ende Schuljahr 2025/2026 eingereicht, um eine neue berufliche Herausforderung als Rektorin an der Schule Triengen anzunehmen.

Sarah Trüssel hat dem Gemeinderat ihre Kündigung per 31. Juli 2026 eingereicht. Sie ist seit 8 Jahren Schulleiterin in Schlierbach. Im Jahr 2024 schloss sie den MAS «Schulmanagement» ab. Im Sinne einer beruflichen Weiterentwicklung hat sich Sarah Trüssel entschieden, in Triengen auf Beginn des Schuljahres 2026/2027 die Stelle als Rektorin anzutreten.

Der Gemeinderat dankt Sarah Trüssel bereits an dieser Stelle für ihren Einsatz zur erfolgreichen Entwicklung und Umsetzung diverser Schulprojekte zum Wohle der Schule Schlierbach. Sarah Trüssel hat unsere Schule sehr umsichtig und mit bemerkenswerter Fach- und Führungskompetenz, aber auch mit Geschick und gutem menschlichen Gespür geführt.

Der Gemeinderat bedauert diese Kündigung ausserordentlich. Der Wechsel nach Triengen erfolgt wohlüberlegt und die Schulverwalterin war in den Entscheidungsprozess miteinbezogen. Die Vertragsgemeinden Schlierbach und Büron unterstützen den Wechsel und sehen darin eine Chance für eine noch engere Zusammenarbeit der drei Gemeinden im Bildungsbereich.

Die Situation um die entstandene Vakanz wird analysiert und zu gegebener Zeit wird über das weitere Vorgehen informiert.

Für weitere Auskünfte steht die Schulverwalterin, Marina Graber,
marina.graber@schlierbach.ch, 078 891 76 82, gerne zur Verfügung.

Gemeinderat Schlierbach